


• Please note that during the webinar, the organizers of this meeting 
will be taking photos which will be published on their websites.
By appearing in the group photos, you give FAO and WOAH 
permission to capture, reproduce and communicate your image 
worldwide via its websites. If you do not agree to the terms 
of this photo rights release, you may refrain from appearing in the group photo by disabling your 
webcam.

• By participating in this virtual meeting, you also agree to its video recording by FAO and WOAH to 
assist in the preparation of the meeting report. If you do not agree to the terms of this video recording 
permission, you may disable your microphone and camera or refrain from participating in the meeting.

GDPR Disclaimer



• Veuillez noter que pendant cette réunion virtuelle, les 
organisateurs de cette réunion prendront des photos qui seront 
publiées sur leurs sites web. En apparaissant sur les photos de 
groupe, vous autorisez la FAO et l’OMSA à fixer, reproduire et 
communiquer votre image dans le monde entier via ses sites web. 
Si vous ne consentez pas aux termes de cette autorisation de droits photographiques, vous pouvez vous 
abstenir d'apparaître sur la photo de groupe en désactivant votre webcam.

• En participant à cette réunion virtuelle, vous acceptez également son enregistrement vidéo par la FAO et 
l’OMSA pour aider à la rédaction du rapport de la réunion. Si vous ne consentez pas aux termes de cette 
autorisation d'enregistrement vidéo, vous pouvez désactiver votre microphone et votre caméra ou vous 
abstenir de participer à la réunion.

Déni légal RGPD
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